## AK 65 des TC Gambach Dritter der Gruppenliga

(Ho.) Am vergangenen Mittwoch ging die Teamtennisrunde der AK 65 Mannschaft des TC Gambach zu Ende. Nach sieben Punktspielen erreichte die Mannschaft um Spielführer Olaf Hoerschelmann einen ganz hervorragenden dritten Platz in der hessischen Gruppenliga. Vier Siegen standen am Ende drei Niederlagen entgegen, was in Zahlen ausgedrückt folgendes Endergebnis ergibt: 8:6 Punkte, 26:16 Matchpunkte, 56:38 Sätze und 398:338 Spiele. Gegen Korbach hatte man am letzten Spieltag zuhause den noch Drittplatzierten aus Nordhessen zu Gast. In den vier Einzelpartien wurde hart um jeden Punkt gekämpft und das zeigte sich dann auch in den Ergebnissen. Bernd Jurasek an 1 gewann nach anfänglichen Schwierigkeiten knapp mit 3:6. 6:2, 11:9. Wolfgang Schreck an 2 musste gegen seinen Korbacher Altersgenossen ebenso in den Champions Tiebreak und gewann 6:3, 2:6, 10:7. Hansi Auer bestätigte seine derzeit gute Form und gewann klar mit 6:1, 6:2. Wiederum eine solide Leistung konnte Otfried Herling an 4 abrufen und gewann mit 3:6, 6:0, 10:8. Damit stand bereits vor den Doppelpartien der Tagessieg fest. In den anschließenden Doppeln zeigte die Gambacher noch einmal ihre geschlossene Mannschaftsleistung. Auer/Olaf Hoerschelmann und auch Jurasek/Herling ließen keine Zweifel aufkommen und besiegten ihre Korbacher Gegenüber jeweils sehr klar in zwei Sätzen. Mit diesem sehr deutlichen 6:0 Tagessieg konnten die Gambacher Tennisspieler Korbach vom dritten Tabellenplatz ablösen und insgesamt eine überaus gute Saison abschließen.

In der abgelaufenen Runde wurden folgende Spieler eingesetzt: Bernd Jurasek, Wolfgang Schreck, Hansi Auer, Bernd Mitteis, Hubert Pfeffer, Olaf Hoerschelmann, Otfried Herling, Udo Hübenett, Horst Düringer, Axel Fenchel und Harald Metzger